

# 桜溪

芳井中

学校だより

令和元年  
9月13日発行  
文責 東 恵子

芳井中学校のよき伝統ですが、三年生はそれぞれのブロックを本当によくまとめました。行動面においても、競技面においても三年生がリードしている姿はたくましく美しいものでした。また、下級生もその姿に応えようと、自ら練習に取り組み姿勢が立派でした。

## 令和元年度 体育大会 「華麗'84」

「三年生はお手本になる人、尊敬できる人」  
「今日は三年生のために頑張る」  
「先輩の本気の姿は、やっぱりかっこいい」  
「一生懸命になる先輩の姿は  
芳井中にずっと残しておきたい」  
大会後の一年生の作文より

片付けも力を抜くことなく、短時間で終わらせ、感心するばかりでした。芳井中学校の素晴らしい生徒たちが繰り広げた、華麗な一日でした。来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様には終日温かい声援を賜り、本当にありがとうございました。



### R1.4. 全国学力・学習状況調査結果より

自分には良いところがある  
自分の考えを書いたり話したりするとき、根拠を示すなど工夫し…  
課題の解決に向け、自分で考え、自分から取り組んでいる

■ 本校 ■ 全国



### 強みと課題

全国学力・学習状況調査の結果、三年生は三教科とも全国の平均正答率を下回っています。岡山県学力・学習状況調査の結果、一年生は、国語、数学とも県の平均正答率を下回っています。二年生は、数学・英語は、県より上回っています。国語は下回っています。

本校の研究である、「自分の考えを、根拠とともに、相手が納得できるように伝えることができる生徒の育成」について

は、生徒の意識に効果を見ることができま  
す。今後、  
一人、独りに  
授業改善を  
更に進め、  
学力の定着  
に取り組ん  
でいきたい  
と思います。